

Indramayu Alko Resmi Di-launching

Written by Administrator

Monday, 20 February 2012 23:33



Bertempat di Pendopo Kantor Bupati Indramayu, tim putri Indramayu Alko secara resmi di-launching. Tim yang kali ini disponsori konsorsium pengusaha asal Indramayu dilepas secara resmi oleh Bupati Indramayu Anna Sophanah, Selasa (14/2/2012).

"Masyarakat Indramayu merasa bangga dan bahagia, Kabupaten Indramayu memiliki satu-satunya tim bola voli yang mewakili Jabar di ajang Proliga 2012. Sebuah ajang kompetisi bola voli tertinggi di tanah air," ujar Bupati Indramayu, Anna Sophanah saat launching tim Indramayu Alko di Pendopo Kantor Bupati Indramayu, Selasa (14/2/2012).

Anna pun berharap, tim putri Indramayu Alko bisa memberikan yang terbaik bagi warga Indramayu. Selain itu, tim putri Indramayu Alko bisa menjadi contoh yang baik bagi generasi muda di Indramayu.

"Saya pun berharap kehadiran tim bola voli Alko di Indramayu bisa mengubah image dan mempromosikan Indramayu di olahraga bola voli nasional," tambahnya.

Saat disinggung untuk tim putra, istri mantan Bupati Indramayu Irianto M Syafiudin ini mengaku untuk saat ini tim putri menjadi pilot project yang disokong konsorsium pengusaha Indramayu. Untuk tim putra, saat ini Indramayu memiliki tim putra PDAM yang sudah berlaga di kancah kompetisi amatir Livoli Divisi Utama.

"Untuk ikut Proliga, kedepan mungkin bisa bekerjasama dengan Alko dan tim PDAM. Tapi untuk saat ini kita dukung tim putri," tegasnya.

Sementara itu, Manager Tim Indramayu Alko, Hari S Budiarto menuturkan kerjasama yang dilakukan bisa terus dipupuk dalam jangka waktu yang panjang. Terkait kemungkinan digunakannya atlet-atlet bola voli asal Indramayu, dirinya tidak menutup kemungkinan tersebut.

Indramayu Alko Resmi Di-launching

Written by Administrator

Monday, 20 February 2012 23:33

"Semua memungkinkan, dan kita akan melakukan training camp setidaknya selama tiga minggu di Indramayu. Itu bisa digunakan untuk mengetahui potensi atlet-atlet bola voli Indramayu. Tapi untuk saat ini belum karena tim yang sudah terbentuk ini telah disiapkan dalam waktu yang cukup panjang," tuturnya.

Pada kesempatan launching tim tersebut, pemain tim Indramayu Alko tampil minus setter andalannya Sari Widowati. Pemain asing asal Thailand yang datang pada Senin (13/2/2011) malam, Wilavan Apinyapong pun hadir di acara tersebut.

"Ini kesempatan kedua saya bisa bermain di liga Indonesia setelah pada Proliga 2011 memperkuat tim Popsivi Polwan. I will give my best to help Indramayu Alko in this Proliga 2012," tandas sang Kapten Timnas bola voli putri Thailand.***